

Haushaltsrede zum Haushaltsplan 2021 der CDU Fraktion am 16.02.2021

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, liebe Kolleginnen und Kollegen, verehrte Damen und Herren.

Das Jahr 2020 war in jeder Hinsicht ein ereignisreiches Jahr. Nicht nur die Corona - Pandemie, sondern auch die Amokfahrt am Rosenmontag 2020 hat uns in jeglicher Hinsicht beeinflusst. Alleine die Tatsache, dass wir an „Rosendienstag 2021“ eine Stadtverordnetensitzung abhalten zeigt, dass die zurückliegende Zeit ihre Spuren hinterlassen hat.

Wir alle haben für die öffentliche Sicherheit und Ordnung, zur Absicherung von Fest- und Umzügen gemeinsam mit den umliegenden Städten und Gemeinden, und einer Förderung durch das Land Hessen, mobile Fahrzeugsperrungen angeschafft.

Durch den Beitritt zum Programm Hessenkasse konnten, mit Unterstützung des Landes, die Kassenkredite abgebaut werden.

Ich möchte jetzt kurz auf den Haushaltsentwurf 2021 eingehen. Dieser Haushaltsentwurf trägt, unter anderem, eine deutliche christdemokratische Handschrift.

Wir werden eine umfassende Renovierung und Instandhaltung der Kugelsburg und der dortigen Gaststätte umsetzen. Die städtebauliche Entwicklung wird durch das Projekt „Röhrlig Gelände am Bahnhof“ fortgeschrieben, wo Wohnräume für Einzelpersonen bzw. kleine Wohngemeinschaften entstehen werden.

In 2021 wird ein Schwerpunkt unserer Arbeit sein, die Straßenbeleuchtung in Volkmarsen und den Stadtteilen weiter zu optimieren.

Auch werden wir an dem Radwegekonzept weiterarbeiten, mit dem Ziel, den innerstädtischen Radverkehr bzw. die Radwegführung neu zu ordnen.

Ein weiterer Punkt ist, die medizinische Grundversorgung in Volkmarsen, zusammen mit den Anbietern und Betroffenen, durch gemeinsame Konzepte zukunftsfähig zu machen.

Der Haushaltsentwurf 2021 findet unter dem Motto „Zukunftsweisend in unsicheren Zeiten“, in der vorgelegten Form, die klare Zustimmung der CDU Fraktion. Aufgrund dieser Tatsache und den Unsicherheiten, die sich aus der aktuellen Corona – Pandemie ergeben, haben wir als CDU Fraktion erstmals seit Jahren keine zusätzlichen Haushaltsanträge gestellt.

Vielen Dank allen handelnden Personen der Verwaltung, des VoBI und des Magistrat.

Wenn Verwaltung, Bürgerinnen und Bürger sowie die Politik auch zukünftig, gemeinsam zum Wohle der Stadt Volkmarsen, sich einbringen, wird es mit der Entwicklung unserer Heimatstadt weiter aufwärts gehen.

Die CDU ist bereit dazu, daran engagiert mitzuarbeiten.

(Es gilt das gesprochene Wort.)

Martin Schmand
CDU Fraktionsvorsitzender